

# *Irán se defenderá con todos los medios posibles ante ataques cibernéticos*

---



Teherán, 23 jul (RHC) Irán no descarta usar cualquier medio, ya sea el ciberespacio u otras armas, para defenderse de los ataques cibernéticos de sus enemigos, en particular de Estados Unidos.

El portavoz de la Cancillería iraní, Seyed Abás Musavi, ha enfatizado este jueves que la República Islámica hará todo lo posible para demostrar la responsabilidad internacional del país que inicia o facilita tales ataques, reporta HispanTV.

“Irán se reserva el derecho de tomar medidas recíprocas adecuadas y apropiadas en su debido tiempo. Podemos utilizar cualquier medio, ya sea el ciberespacio u otras armas, para defendernos contra los ciberataques”, ha recalcado.

El diplomático ha rechazado cualquier vínculo entre los recientes incendios y los actos de sabotaje registrados en Irán; sin embargo, ha dejado claro que, de ahora en adelante, debido a una orden secreta del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, para realizar ciberataques contra Irán y otros países, Teherán considerará a Washington como el principal sospechoso en cualquier ataque cibernético en su

contra, a menos que se demuestre lo contrario.

“Pondremos en nuestra agenda la búsqueda internacional de esta orden ilegal y criminal para probar la responsabilidad del Gobierno de EEUU. También nos reservamos el derecho de defendernos legítimamente y de responder adecuadamente a la agresión y el daño a nuestro país por ataques cibernéticos y no cibernéticos”, ha subrayado.

Además, ha declarado que las atribuciones informales o faroles sin fundamentos que se hacen virales respecto a cualquier incidente que ocurra en el país persa, muestra la máxima desesperación, pues, de hecho, los incendios limitados en bosques y refinerías, etc. en el verano no son extraños ni se limitan a este año.

Según reveló el 15 de julio *Yahoo News*, citando a exfuncionarios estadounidenses con conocimiento directo del asunto, Trump concedió en 2018 poderes especiales a la Agencia Central de Inteligencia (CIA, por sus siglas en inglés) de EE.UU. para organizar ataques cibernéticos contra Irán. Asimismo, la medida permitió a la CIA realizar ciberataques contra los llamados “países adversarios”, incluidos Irán, Rusia, China y Corea del Norte.

De acuerdo con el informe, la agencia norteamericana organizó al menos una docena de operaciones que estaban en su “lista de deseos” desde que se firmó dicha orden.

(HispanTV)

---

[https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/229396-iran-se-defendera-con-todos-los-medios-  
posibles-ante-ataques-ciberneticos](https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/229396-iran-se-defendera-con-todos-los-medios-posibles-ante-ataques-ciberneticos)



**Radio Habana Cuba**